

# Fallido golpe de Estado presiona a la alicaída economía boliviana

El fallido golpe de Estado en Bolivia mete presión a su golpeada economía. El país ha enfrentado una escasez de dólares, un alza inflacionaria y el riesgo país ha ido al alza este año. El general Juan José Zúñiga fue destituido y luego detenido, pero el intento de golpe de este miércoles, podría agravar la escasez de dólares en esta nación.

El riesgo país de Bolivia ha subido, y este miércoles saltó al segundo lugar de América Latina y solo superado por Venezuela. A fines de abril, Moody's rebajó la nota crediticia del país, por riesgo de impago de deuda. Esta falta de la divisa de EE.UU., llevó al surgimiento de tipos de cambio paralelo.

Si bien la inflación es de las más bajas de Sudamérica, viene subiendo en los últimos meses. El presidente Luis Arce culpó de las alzas al cambio climático y la especulación. El declive en la producción de gas natural, también preocupa a los empresarios, que esta semana pidieron al gobierno cambios normativos para impulsar al sector.

El presidente Arce, admitió la falta de divisas, pero descartó que el país atreviese una crisis económica: "Tenemos ciertas dificultades en la disponibilidad del dólar, pero no estamos en una crisis económica estructural, como pretende posicionar la oposición para generar crisis política".